
一 般 質 問 通 告 表 

平成３０年第２回定例会 

質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

１ 一問

一答 

 １１番 松 浦 英 夫 君 

 １ 防災対策について（市長、教育長） 

 （１）仙台高等裁判所の判決について 

 （２）学校防災マニュアルについて 

 （３）保育園の高台移転について 

 

 ２ 宿毛市総合運動公園等の芝の管理について（市長、教育長） 

 （１）陸上競技場について 

 （２）補助グラウンドについて 

 （３）防災広場について 

 

２ 一問

一答 

  ６番 髙 倉 真 弓 君 

 １ 市民の安全、安心について（市長、教育長） 

 （１）市長の安全、安心に対する基本姿勢と宿毛市の児童虐待への取り組み 

   について 

 （２）子供達の通学時の安全対策について 

 （３）市中の道路並びに公園等の植栽管理について 

 （４）コミュニティバスの現況と高齢者の免許返納に伴う対策について 

 （５）避難所マニュアルの進捗状況について 

 

 ２ 維新博関連について（市長） 

 （１）奥谷画伯文化勲章受章記念展について 

 （２）林邸について 

 （３）魚しゃぶしゃぶについて 

 

 ３ 健康パスポートについて（市長） 

 （１）産業祭の健康コーナーの状況について 

 （２）健康パスポートの宿毛市の取り組みについて 

 

 



質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

３ 一問

一答 

  ８番 山 戸   寛 君 

 １ PFIの基本認識について（市長） 

 （１）概要について 

 （２）対象となる事業の種類について 

 （３）事業資金の調達について 

   ア 国庫補助負担金・起債 

   イ 民間業者による資金調達 

 （４）メリットとデメリットについて 

 

 ２ 宿毛市の PFI事業について（市長、教育長） 

 （１）コストの削減／事業費の算定について 

   ア 事業費算定の根拠と削減要因 

   イ 事業費妥当性の判定方法 

 （２）工期の短縮／基本計画について 

   ア 基本計画策定のための意見調整 

   イ 宿毛小中学校の想定規模 

 （３）宿毛小中学校建設に関する国庫補助負担金について 

 （４）財政支出の平準化について 

 （５）BOT方式（提案）の想定内容について 

 （６）地元業者に対する配慮について 

 

４ 一問

一答 

  １番 川 田 栄 子 君 

 １ 宿毛市の観光事業について（市長） 

 （１）観光事業の現状と課題について 

 （２）林邸の今とこれからについて 

 （３）観光事業の事業評価について 

 （４）観光商品の開発について 

 （５）道の駅「サニーサイドパーク」の充実について 

 

 ２ ふるさと納税の現状について（市長） 

 

 ３ 行政事務処理ミスについて（市長） 



質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

５ 一問

一答 

  ５番 山 本   英 君 

 １ 防災について（市長） 

 （１）小筑紫方面のヘリポートについて 

 （２）応急期機能配置計画の整備状況について 

 （３）感震ブレーカー設置に係る補助及び住宅耐震化事業の補助対象住宅の

拡充について 

 

 ２ 庁舎建設について（市長） 

 （１）２キャップの問題について 

 （２）将来の人口減少について 

 （３）現状と被災後予測の比重について 

 

 ３ 海洋教育の推進に向けた取り組みについて（教育長） 

 

 ４ ＨＡＣＣＰ（ハサップ）による衛生管理の制度化について（教育長） 

 

６ 一問

一答 

  ４番 山 岡   力 君 

 １ 行政機関の民間委託推進について（市長） 

 

 ２ 新庁舎建て替え事業について（市長） 

 

７ 一問

一答 

 １４番 濵 田 陸 紀 君 

 １ 宿毛市役所の新庁舎建設場所について（市長） 

 （１）新庁舎の建設候補地について 

 （２）宿毛市庁舎建設審議会の答申について 

 （３）住民意見の反映について 

 

 ２ 犬猫の保護について（市長） 

 

 ３ 宿毛橋の架け替えについて（市長） 

 

 ４ ジュニア駅伝大会の横断幕について（教育長） 

 


